

COURSAN

ÉDUCATION. Un nouveau sport, très prisé, proposé aux collégiens des Mailheuls grâce aux bénévoles de la boxe Thaï MJC.

Les collégiens à la sauce thaï



► Le premier groupe au collège avec le principal et l'adjointe.

C'est une collaboration sportive à la fois exemplaire et très utile qui vient de se nouer entre la section boxe Thaï MJC et le collège des Mailheuls. Elle permet au plus grand nombre de découvrir un sport méconnu du grand public. Mais qui est implanté à Coursan depuis assez longtemps. En effet, la section boxe Thaï dans une région où le rugby, le basket et le foot régnaient parfois en maîtres, a su faire sa place

conserver grâce à un groupe de bénévoles très actifs. Jean-Paul Pech y fait figure d'ancien ou « historique », puisqu'il a été à la création de la section. Il est toujours là pour mener et éduquer les jeunes avec, derrière lui, une équipe solide qui s'est même féminisée au fil des ans.

■ Une « première » pour ce sport

Dernièrement avait lieu dans le collège dirigé par Philippe



► Les filles ne sont pas les dernières à l'entraînement.

tion entraînement à la discipline, dispensée par les bénévoles de la section, en présence de Martine Alvarez, adjointe aux sports de la ville, par ailleurs ravie de cette collaboration sportive. Le premier groupe d'élèves à découvrir la boxe Thaï est précurseur d'une longue, série puisque ce type d'initiation va devenir hebdomadaire.

Cela passe par une parfaite collaboration administrative,

entre la MJC et le collège. Et ça se traduit par beaucoup de sérieux et de temps passé pour les bénévoles qui dispensent cet enseignement. De ce côté, on peut être rassurés : les élèves sont dans de bons « gants », avec une équipe très motivée et appliquée. Car c'est la première fois que ce type de collaboration existe. Pour ces passionnés, c'est une façon très innovante et agréable de faire connaître leur sport fa-